

SalirHOY

MÚSICA

Toumani Diabaté Quartet. Dentro del Festival de Jazz, actuación del cuarteto de Toumani Diabaté, que toca el kora, un instrumento de tradición mandinga cercano al arpa y con cuerpo de calabaza, seña de

identidad del sonido centroafricano. **Teatro CajaGranada. Avda. de la Ciencia, 2. A las 21.00 h. Entrada: 17 euros.**

ARTE

'20 años de misiones internacionales'. Colección de fotografías donde se re-



cogen escenas cotidianas del trabajo diario de los militares españoles durante los más de 20 años de misiones internacionales. **Claustro de la Capitanía General, sede del MADOC. C/ San Matías. De 11.00 a 13.00 h y de 16.00 a 18.00 h. Gratis.**

TEATRO

'El maravilloso retablo de las maravillas europeas'. Con esta obra, a cargo del grupo Escena Erasmus, de la Universidad de Valencia, arranca el IV Festival Internacional de Teatro Universitario de Granada. **Facultad**

de Filosofía y Letras. Campus de Cartuja. 19.00 h. Gratis.

CINE

'La novia vestía de negro'. Película de François Truffaut de 1967. **Ingeniería de la Edificación. Campus de Fuentenueva. 21.30 h. Gratis.**



Simulación de los adornos de este año en Bib-Rambla (sobre estas líneas) y, de arriba abajo, en Recogidas, Pescadería y Carrera de la Virgen. AYTO. GRANADA

El alumbrado navideño tendrá un 50% más de luces

El gasto municipal no sube porque el sobrecoste lo asumen entre unas 15 empresas. **El encendido será el día 2 y se mantendrá hasta el 6 de enero**

J. M. M.
jmmunoz@20minutos.es / twitter: @20m
20 minutos

El alumbrado navideño de la capital tendrá este año 1,5 millones de puntos de luz, un 50% más que en 2010, y los adornos estarán iluminados más tiempo que nunca, pues el encendido será el 2 de diciembre -inicio de una semana de puentes- y se mantendrá de forma ininterrumpida hasta la noche del 6 de enero.

Así lo anunció ayer el Ayuntamiento. A pesar del gran incremento de bombillas y de días que estarán encendidas (el número de vatios instalados de duplica), el

coste del alumbrado aumentará solo en 50.000 euros (de los 230.000 de 2010 a los 280.000 fijados para este año), según el concejal de Mantenimiento, Juan Antonio Mérida.

Sin embargo, el Consistorio no tendrá que gastar más, ya que esos 50.000 euros de sobrecoste serán sufragados por en torno a quince empresas de comercio y hostelería fundamentalmente, buena parte de ellas de la plaza Bib-Rambla, según la concejala de Protocolo y Fiestas, Rocío Díaz.

Las luces de Navidad estarán encendidas desde las 18.30 h hasta la medianoche, excepto vísperas de festivos,

Un abeto de 17 metros de altura

Entre los nuevos diseños del alumbrado y los motivos tradicionales que adornarán las calles destaca un abeto gigante de 17 metros de altura y 7 metros de base (foto de arriba) que se colocará en la plaza Bib-Rambla, que suele acoger muchas familias con niños para comprar en el mercadillo o asistir a actuaciones y juegos durante las fiestas. Allí se instalará también un alumbrado de arcos y luces con figuras de caramelos y bastones, entre muchas otras.

que se apagarán a las dos de la madrugada, y el 24 y 31 de diciembre, cuando estarán hasta las cinco de la mañana.

La mayor parte del alumbrado de este año es nuevo y tiene, a juicio de Mérida, «más calidad y diseño, para que la ciudad luzca lo más bonita posible para los visitantes y granadinos y eso anime las ventas en los comercios».

El centro se llevará todo el aumento de luces de este año: tendrá 1,2 millones de bombillas, mientras que los barrios mantienen las cerca de 300.000 del año pasado. Todas de bajo consumo, según el Consistorio.

Más dietas y menos excursiones en las guarderías municipales, critica el PSOE

Tres de las siete escuelas fueron privatizadas. La concejala del PSOE Jemi Sánchez criticó ayer que el Ayuntamiento haya aumentado este año un 55% las dietas que recibe

el personal directivo de la Fundación Educa, mientras «ha recortado un 40% las excursiones y actividades complementarias organizadas para los niños de las guarderías

municipales». Para Sánchez, la gestión de la fundación, antiguo Patronato de Escuelas Infantiles, muestra «las prioridades del Ayuntamiento, que ha convertido las guarda-

erías en un negocio donde prima el beneficio por encima de criterios educativos para los pequeños o, incluso, de la calidad de los alimentos».

La edil recuerda que el PP reconvirtió en 2008 el patronato en Fundación y detalla que «desde entonces se han privatizado tres de las siete escuelas del Ayuntamiento».

20 SEGUNDOS

Buscan parejas para hacer un estudio sobre satisfacción sexual

Investigadores de la Universidad de Granada buscan personas mayores de edad y de ambos sexos que mantengan en la actualidad una relación de pareja de al menos seis meses de duración para participar en un estudio pionero sobre la satisfacción sexual en España. Es un proyecto financiado por el Ministerio de Ciencia e Innovación que forma parte de otro más amplio con el objetivo de profundizar en el estudio de la satisfacción sexual. Necesitan la colaboración de 1.500 participantes (la mitad hombres y la mitad mujeres) de diferentes edades, todos mayores de 18 años.



CITA MÉDICA EN LA PANTALLA

El ambulatorio de Gran Capitán es uno de los cuatro andaluces que cuentan con un terminal para que los usuarios sin Internet puedan tramitar su cita con el médico. Es un proyecto piloto que podría extenderse al resto de centros.

Cuestionan la gestión en Visogsa

El PSOE acusó ayer a la directora gerente de la Visogsa (empresa de vivienda de la Diputación), María José Arias García, de despedir a empleados, modificar la plantilla y hacer contrataciones con empresas sin tener autorización del consejo de administración, lo que podría constituir un delito societario.

Mediación para la biblioteca del Zaidín

El delegado de Cultura de la Junta, Pedro Benzal, tras reunirse con la plataforma contra el cierre de la biblioteca municipal de la plaza de las Palomas, en el Zaidín, se ha ofrecido a

mediar con el Ayuntamiento para que reabra las instalaciones.

Más cárcel por un accidente mortal

La Audiencia ha subido de dos años y medio a tres años y tres meses la condena al conductor por la muerte de tres jóvenes, uno de ellos menor, en el accidente de Huétor Santillán. El chófer, novel, circulaba a más de 120 km/h en una vía limitada a 40.

Droga en un kebab

La Policía Nacional ha detenido a tres hermanos, de 21, 26 y 31 años, acusados de vender hachís y marihuana en un local de comida kebab situado en la zona centro.